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Сорван план изготовления запасных частей к сельхозмашинам

Празднование Всесоюзного дня 
железнодорожника

Большевистская партия, 
наше советское правительст
во и лично товарищ Сталин 
всегда уделяли и уделяют 
особое внимание государст
венным трудовым резервам 
Трудовые резервы являются 
основным источником по
полнения рабочего класса. 
Сотни тысяч юношей и де
вушек нашей страны учат
ся в школах фабрично-за 
водского обучения, в ре
месленных и железнодорож
ных училищах. Они овла
девают различными профес
сиями, становятся высоко
квалифицированными рабо
чими, мастерами.

В пятилетием плане вое 
становления и развития на
родного хозяйства СССР на 
1946—50 гг. записано:

„В  целях обеспечения ква 
инфицированной рабочей си
лой важнейших отраслей 
народного хозяйства и но 
вышения качества техниче
ской подготовки производ
ственных кадров, увеличить 
в 1950 году годовой выпуск 
молодых квалифицирован- 

■ ных рабочих из школ фаб
рично-заводского обучения, 
ремесленных и железнодо
рожных училищ до 1,2 мил
лиона человек. Подготовить 
в системе государственаых 
трудовых резервов за пяти- 
летний период 4500 тысяч 
человек молодых квалифи
цированных рабочих11.

Выполнение грандиозных 
задач, вытекающих из чет 
вёртой сталинской пятилет
ки, обязывает нас повсе
дневно заботиться о пополне
нии рабочего класса, растить 
его, чтобы в многомиллион
ную армию советских тру 
жеников вливалась новая 
молодая сила.

Начался очередной при 
эыв в школу трудовых ре-

Празднование В
железнодс

4 августа вся наша страна празд
новала Всесоюзный день железно
дорожника.

В Москве, Ленинграде, в столи
цах братских республик, в круп
нейших центрах Советского Сою
за—Харькове, Свердловске, Ново
сибирске и других городах состоя
лись многолюдные собрания и ми- 

'  тянги.
В Москве, в зелёном театре пар

ка культуры и отдыха им. Горько- ' 
го, состоялось торжественное со- 
бранив железнодорожников москов
ского узла совместно с партийны- 
мн, советскими и общественными 
организациями столицы. Здесь со- , 
бралось более 15 тыс. человек— , 
работники всех служб транспорта, 
инженеры, техники, стахановцы, - 
представители дорог страны, при
глашённые на празднество в Мо- (- 
екву. В числе прибывших гостей— 1 
депутаты Верховного Совета СССР 
тов. Т. Ф. Кривонос, составитель i 
поездов станции Киров тов. Н. Ф. л 
Капаев, машинист депо Зилово За- i 
байкальской дороги тов. И. Т. Со- i

, зервов, Задача руководите- 
- лей школ, училищ, партий- 
I ных, профсоюзных и комсо- 
’ мольских организаций про 

вести его организованно, 
подготовиться к  приёму но- 

: вых учеников.
В городе Рубцовске на

считывается две школы фаб
рично-заводского обучения 
и два ремесленных учили
ща. Эги школы и училища 
выпускают квалифицирован
ных молодых рабочих,глав 
вым образом для Алтайско
го тракторного завода име
ни М. И. Калинин», завода 
,Длтайсельмат‘‘ и строек 
нашего города.

Вот почему партийные, хо
зяйственные, профсоюзные 
и комсомольские руководи
тели этих предприятий и 
строек должны оказывать 
практическую помощь в про 
ведении очередного призыва.

Это значит—помочь отре 
монтировать школьные зда
ния, навести порядок в об
щежитиях, оборудовать всем 
необходимым учебные ма
стерские. К сожалению, ру 
ководство Алтайского трак
торного завода им М. И 
Калинина не ваемлетмного
кратным просьбам своего 
ремесленного училища № 9 
и в течение года не может 
оборудовать для училища 
учебных мастерских. Это в 
значительной мере снижает 
качество учёбы.

Очередной призыв в шко
лы трудовых резервов—дело 
большой государственной 
важности. Новый призы в- 
это призыв первого года 
четвёртой сталинской пяти
летки. Его нужно отлично 
провести и этим самым обес
печить подготовку новых 
тысяч молодых квалифици
рованных рабочих для нашей 
промышленности.

1ССС0ЮЗН0Г0 д н я  
)р о ж н и к а
ловьёв, начальник Полтавского па
ровозо-ремонтного завода тов. Т. В. 
Гаевой, Герой Социалистического 
Труда машинист тов. В. И. Боло
нин.

На собрании с докладом о Все
союзном дне железнодорожника 
выступил Министр путей сообще
ния тов. Ковалёв.

—Год назад,—заявил тов. Кова
лёв,—железнодорожники дали обе
щание товарищу Сталину непре
рывно повышать погрузку, быстрее 
продвигать поезда, и они сдержали 
своё слово. За истекший год же
лезнодорожный транспорт увели
чил среднесуточную погрузку на 
3 тыс. вагонов. Оборот вагонов 
ускорился на 20 часов.

С огромным воодушевлением со- 
5равшиеся приняли приветствие 
товарищу Сталину.

Во всех московских парках куль
туры и отдыха состоялись много
водные народные гулянья, посвя
щённые Всесоюзному дню железно
дорожника.

На заводе имени Масленникова 
в г. Куйбышеве организован цех, 
изготовляющий карманные часы.

На снимке: стахановки трёхсот 
ницы, комсомолки(слева направо) 
Вера Спиридонова, 3 >я Нуйкина 
и Надежда Грачёв! за регулиров
кой хода часов.

,Фото Я. Иевлева.
Прессклише ТЯСС.

По родной стране
Магазины в городах Украввы

Министерство торговли УССР 
открывает в городах Украины но
вые магазины для торговли ово
щами, картофелем и фруктами. В 
течение августа и сентября в Харь
кове, Сталине, Ворошиловграде, 
Львове, Одессе и других городах 
Украины открываются 180 таких 
магазинов.

Шахта новой пятилетке
На комбинате „ Воркутуголь“ 

вступила в эксплоатацию шахта 
№ 12. Это первая из 17 шахт, 
строящихся по плану новой пяти
летки. Добыча угля полностью ме
ханизирована.

Кислородный завод 
в Гурьеве

В Гурьеве (Казахская ССР) за
кончено строительство кислородно
го завода. Новый завод полностью 
удовлетворит потребности строи- ' 
тельных организаций, заводов и 
нефтепромыслов области. Сейчас 
идёт испытание оборудования. ]

З А В О Д  „Д А Т А  
П Р А В И Т Ь

Сорван план изготов
Предусмотренное Законом о пя

тилетием плане восстановление и 
развитие массового производства 
сельскохозяйственных машин по
требует, безусловно, и увеличения 
выпуска запасных частей.

В связи е этим, перед заводами 
сельскохозяйственного машино
строения встала задача—дать за
пасных частей столько, сколько 
это предусматривается четвёртой 
сталинской пятилеткой.

В первом и втором кварталах 
завод „Алтайсельмаш" программу 
по выпуску запасных частей про
валил.

В июле коллектив добился успе
ха в выполнении плана по про
изводству тракторных и конных 
плугов. Но по выпуску запасных 
частей завод снова остался в 
долгу перед государством. План 
июля выполнен на 12 процентов.

Первые дни работы в августе 
вызывают новое опасение. Заводу 
предстоит дать колхозным полям 
запасных частей на сумму 473 тыс. 
рублей. Но, как ни странно, сей
час начинается „раскачка11, а в не 
которых цехах, как, например, в ; 
отвально-лемешном, не выпущено 
ни одной детали запасной части.

Характерно, что в этом цехе не ' 
чувствуется тревоги за выполне
ние своего задания. Зато на лицо: 
грязь, кучи разбросанных деталей, 
лужи воды. I

Где уж говорить о производи
тельности труда, о качестве, куль- 1 
туре производства!

Цех, который в основном решает i 
судьбу по выпуску запчастей, на • 
первый взгляд кажется, выпал из 
поля зрения директора завода.

Дело в том, что ещё недавно 
отвально-лемешный выпускал ле- 
мехи и отвалы в так называемом

Парижская Мирная конферен
ция вот уже вторую неделю об
суждает вопросы, определяющие 
порядок и существо рассмотре
ния мирных договоров с Италией, 
Румынией, Болгарией, Венгрией 
и Финляндией.

Печать всех стран уделяет кон
ференции основное внимание, 
справедливо полагая, что её ус 
пешная работа явится серьёзным 
шагом на пути к укреплению 
дела мира и международного 
сотрудничества. Однако реак
ционные газеты, выражая мне
ние определённых кругов, не 
заинтересованных в сотрудни
честве демократических стран, 
уже сейчас призывают к срыву 
решений, представленных Сове
том Министров иностранных дел 
на обсуждение конференции.

Такой призыв слышен и со 
стороны некоторых участников 
конференции,пытающихся отверг
нуть согласованные предложе
ния, разработанные министрами 
четырёх держав. Совет Минист
ров иностранных дел внёс, на
пример, предложение о том, что
бы конференцией поочерёдно 
руководили представители Совет
ского Союза, Великобритании, 
США, Франции и Китая. Этот не
сложный вопрос можно было ре 
шить буквально в несколько ми
нут. Однако его обсуждение за
няло очень много времени. Де
легаты Новой Зеландии, Голлан
дии и Бразилии предложили утвер
дить председателем конфе
ренции представителя Франции. 
Представитель Великобритании 
заявил вначале, что он высту
пит за предложение Совета Ми 
нистров, а в заключение выска
зал мысль—что всё же было бы 
лучше назначить председателем 
конференции министра иностран
ных дел Франции Бидо.

Несмотря на то, что предста 
витель Франции высказался против 
внесённых предложений и в за
щиту рекомендаций Совета Ми
нистров, вопрос был решён лишь 
на второй день—3-го августа. 
Выступивший в комиссии глава 
советской делегации В. М. Моло
тов со всей прямотой поставил 
вопрос о маневрах, направлен
ных некотсрымяучастниками кон
ференции на подрыв принятых 
Советом Министров решений. Эго 
выступление произвело большое 
впечатление на присутствующих.
3 результате обсуждения предло-

Й С Е Л Ь М А Ш " НЕ 
\Ь С ТВ Е Н Н О ГО  3
пения запасных частей
чёрном виде. Введённая в послед
нее время система полировки де
талей несколько усложнила их вы
пуск. Потребовались новые процес
сы, новая технология.

Посмотрим, однако, все ли усло
вия имеются здесь для нормальной 
работы ?

Цех располагает 10-ю станками 
для обдирки и полировки лемехов 
и отвалов. Но работают только 5. 
Вторая половина или без камней, 
или без моторов.

Но и не все агрегаты обеспече
ны необходимым

—По плану я должна ’отполиро
вать 200 лемехов,—говорит луч
шая стахановка т. Бондарева.— Но 
даю только 30-35 за смену. Это 
потому,что войлочные круги на моем 
станке не соответствуют своим 
размерам. Они малы по диаметру 
и узки по толщине...

Администрация цеха знает о су
ществовании этих кругов, но раз
водит руками. „Нет, мол, других, 
берите, что дают"...

О „капризах" своего станка за
являет также лучшая работница 
г. Тарасова.

Только недавно в цехе вновь 
заработал пресс №194 для давки 
этверстий в лемехе. А ведь ещё 
10 июля на партийном собрании 
я. о. главного механика коммуни- 
зта т. ЕПмарца обязали отремонти
ровать этот пресс в короткий срок. 
Таким образом, почти месяц не 
производилась работа на столь 
яеобходимом оборудовании. Пар- 
гийное собрание также обязало 
т. Шмарца произвести перестанов
ку оборудования по потоку. Но ни | 
он, ни технорук отвальво-лемеш-; 
ного цеха тов. Маслов не присту
пили к этой работе.

жение Сов era Министров было 
принято большинством в ^ го л о 
сов при 8 против и 1 воздержав 
шемся.

Таким образом, несмотря на 
двойственное поведение некото
рых членов Совета Министров и 
на попытки представителей дру
гих стран сорвать согласованные 
ранее решения, эти попытки не 
имели успеха. Но наскоки на ре
шения Совета Министров ино
странных дел продолжаются и, 
повидимому, будут иметь место и 
в дальнейшем,

Ярким примером таких наско
ков является выступление ряда 
делегатов в комиссии по вопро
сам процедуры. Австралийский 
делегат Эватг выступил против 
предложенного Советом Минист
ров порядка голосования. По 
мнению Эвагтэ, конференция долж
на принимать свои решения боль
шинством не в две трети голосов, а 
в три пятых. Голландский делегат 
настаивал на том, чтобы реше
ния принимались простым боль
шинством голосов. Представите
ли Бразилии, Голландии и Новой 
Зеландии также выступили против 
рекомендаций Совета Министров.

Следует отметить, что предста
витель Великобритании и Макнэйл 
выступил с предложением, кото
рое сводится к тому, чтобы Совет 
Министров принимал к рассмотре- * 
нию как решения, принятые боль
шинством в две трети голосов, так 
и те рекомендации, которые собе
рут простое большинство голо
сов. Макнэйла поддержал глава 
делегации СШЯ Бирнс. Я ведь 
известно, что в Совете Министров 
представители Великобритании и 
СШЯ голосовали за то, чтобы 
конференция принимала решения 
в две трети голосов,

Вскрывая истинный смысл всех 
этих выступлений, тов. Молотов 
привет в своём выступлении вы
сказывание парижской газеты 
„Попюлер", которая писала, что 
если решения принимать боль
шинством в две трети голосов, 
то это будет невыгодно для англо- 
американских делегаций, „так как 
со своими государствами—клиен
тами, они составляют блок, насчи
тывающий 12 или 13 голосов", 
т. е. меньше двух третей всех 
голосов Тов. Молотов призывал 
отбросить попытки „играть на 
голосах" и позаботиться о том, 
чтобы решения на конференции 
принимались дружно.

:  ВЫ П ОЛ Н И Л  
5А Л А Н И Я
к сельхозмашинам

На этом же собранищ партгрупп- 
оргу цеха т. Евангелиди предло
жили проводить производственные 
совещания об итогах работы сме
ны, показывать лучших людей цеха 
выпускать боевые листки.

Но и на производственных со
вещаниях, которые, кстати, про
водятся очень редко (в августе не 
было ни одного), и в стенной га
зете, вышедшей в прошлом меся
це, вопрос о запасных частях вы
пал из поля 8рения.

Начальник цеха т. Осадчий со
гласен с тем, что дела у него 
плохи, что имеющиеся у него кад
ры не в состоянии „вытянуть" 
программу. Но подумал ли он, что 
„гуляющие" 5 станков, отсутствие 
какой-либо перестановки оборудо
вания по потоку являются основ
ным тормозом в его работе?

В простое агрегатов в этом це
хе не в меньшей мере виновен и 
гл. энергетик завода т. Демянце- 
вич, который преступно затягивает 
ремонт моторов.

Незавидны дела по выпуску за
пасных частей и в других цехах.

В механическом цехе (нач. тов. 
Козырев) обработано только 22 ав
томата №1075—2071. А ведь им в 
августе необходимо дагь 150 д е 
талей! Слабыми темпами идёт про
изводство дисков автомата П706 и 
втулки П607 в литейном цехе (нач. 
т. Городецкий). Тревожвое поло
жение на заводе „Алтайсельмаш" 
с выпуском запасных частей. Кон
чается первая декада августа. В 
оставшиеся дни нужно усилить 
борьбу эа выполнение правитель- 

| ственного задания, и дав полно- 
I етью запасные части, рассчитаться 
с государством.

| И. Творцов.



| П АРТИ Й Н АЯ  ЖИЗНЬ

СУЩ ЕСТВЕННЫ Е НЕДО СТАТКИ ВНУТРИПАРТИЙНОЙ  
РАБОТЫ УЗЛОВОГО ПАРТКОМ А

Киев. У восстановленного летнего кинотеатра в Первомайском 
саду.
Фото Г. Угриновича. Прессклише ТАСС

УСИЛИТЬ О ХР АН У
СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЙ СОБСТВЕННОСТИ

Большую роль в слаженной ра
боте всех служб железнодорожно
го транспорта призван играть узло
вой партийный комитет. Организо
вывая и сплачивая всех членов и 
кандидатов партии, узловой партий
ный комитет должен добиваться 
через коммунистов бесперебойной 
работы каждого участка, чёткого 
выполнения графика.

Главное в работе узлового пар
тийного комитета—это воспитание 
и организация людей на выполне
ние сложных задач, поставленных 
четвёртой сталинской пятилеткой.

Совсем иначе понимает свои за
дачи секретарь парткома узла тов. 
Деменчук. 17 марта этого года со
стоялось отчётно-выборное узло
вое партийное собрание. Был из 
бран новый состав узлового парт
кома. Следовало бы ожидать, что 
партийная работа значительно 
улучшится.

Но улучшения не наступило. С 
момента выборов прошло уже почти 
полгода, а на транспорте не про
ведено ни одного узлового пар
тийного собрания. Бюро горкома 
ВКП(б) в своё время обязало сек
ретаря узлового парткома т. Де- 
менчука проводвть узлопые пар
тийные собрания не реже одного 
раза в месяц. Но этих указаний 
он не выполнил.

Почему беспечьость и благоду
шие царят в партийных организа
циях транспорта? Партком, как 
видно, перестал испытывать неот‘ - 
емлемую потребность в том, чтобы 
собирать коммунистов, сообща об
суждать наболевшие вопросы, кри
тиковать недостатки, которых на 
транспорте очень много.

Формальность и делячество в 
узловом парткоме придушили жи
вое дело внутрипартийной работы. 
Из месяца в месяц секретарь пар
тийного комитета т. Деменчук ак
куратно и добросовестно плани
рует свою работу. Каждый такой 
план содержит от 8 до 11 пунктов. 
Здесь и лекции, и доклады, и се
минары, контроль над учёбой ком
мунистов, воспитание молодых 
коммунистов.

Но беда в том, что почти ни 
один из пунктов плана до конца 
не выполняется. Партком не борет
ся за выполнение своих планов. 
За период с 17 марта по июль бы
ло запланировано 26 политиче
ских и хозяйственных вопросов. 
Но из них только 8 были заслуша
ны на заседании узлового партко- i 
ма. Остальные забыты. И получает- i

Все богатства нашей социали- 
оической Родины—земля, воды, 
фабрики, шахты, транспорт, 
банки, средства связи и т, д.~яв 
ляются всенародным достоянием.

Вопрос об охране социалисти i 
ческой собственности является ' 
актуальным с пер ш х дней уста- Е 
новления советской власти в на- С 
шей стране. Для укрепления со- с 
циалистической собственности 7 ь 
августа 1Э32 года был издан Указ, • т 
по которому расхитители гоциали in 
стической собственности осуж- р 
даются к высшей мере наказания 
или 10 годам лишения свободы с 
с конфискацией имущества. о 

Закон этот как е момента его Е 
издания, так и в период Великой э 
Отечественной войны, сыграл зна- F 
чительную роль в борьбе с рас- „ 
хитителями. Сейчас в период мир- и 
ного строительства этот закон о 
также призван стоять на защите т 
социалистической собственности, н 

К сожалению, на отдельных л 
предприятиях и в учреждениях го- ч 
рода не все руководители ведут н 
жестокую борьбу с различного 
рода хищениями- Плохо подби- г  
раются кадры для работы в охра н 
не, недостаточно ведётся нонт- с 
роль за работой подчинённых. д 

Сторожа автоматного цеха Ал- к 
тайского тракторного завода им. г 
М. И. Калинина Шевчук Юрий и д 
Захарченко Иван вместо охраны с 
вверенных им ценностей сами и 
стали на путь воровства, за что н 
30 мая с.г. осуждены нарсудом а 
I -го участка к пяти годам лише- bi

ia- ея. что планы представляют из 
ю- себя пустыо бумажки, 
ю- В чем же причина невыполнения 
ю- рабочих планов? Секретарь парт- 

и кома не контролирует своих под- 
й- чинённых, не требует от них вы
си полвения намеченных в планах 
ой пунктов.
го Вот яркий пример. На июль ме

сяц было намечено разобрать ваас- 
р- нейший вопрос о введении инду- 
ае стриальной культуры в работу па- 
е- ровозного и вагонного депо. Под- 
IX готовку этого вопроса поручили 
А. коммунистам тт. Портянкину, Си- 
а- цукову, Кротенко, Северову, Му- 
iB. зыко. Но так как товарищи не го- 
o ' товились, вопрос этот не слушал- 
o ' ся на заседании парткома. О нём 
з- забыли в тот же день и больше 
т- не возвращались, как и ко многим 
го другим.
ю Но не только этим страдает пар

тийный комитет узла. Мало здесь 
С уделяют внимания воспитанию мо
ги лоднх коммунистов.
Q. С кандидатами в члены партии 
р. никакой политико-воспитательной 
ja работы не ведётся.
k. В партийных оргавизациях узла 
е. плохо организована работа по 
р .  повышению идейно-политического 
-о уровня и деловой квалификации 
[й руководящих работников. Команд

ный состав в своём большинстве 
неудовлетворительно работает над 
повышением своего идейно-поли- 
тического уровня. Секретарь па- 
ровозного депо т. Сицуков, секре-

ы тарь вагонного депо тов. Приходь- 
.. ко, начальник паровозного депо 
j. т. Замура, нач. 21 дистанции пути 
а т. Москалёв и другие заявляют 

что им некогда работать над со
бой, что они сильно заняты вы- 

в полнением производственной про- 
1_ граммы. Но и производственная 
J- программа в указанных службах, 

к сожалению, не выполняется.
Отсутствие контроля и требова- 

цельности со стороны узлового
0 парткома привело к тому, что в 
3- ряде партийных организаций сек-

ретари ослабили руководство ком- 
мунистами. Так, например, в парт- 

х организациях логрузконторы (сек
ретарь т. Комаров), паровозного от- 

и деления (секретарь т. Сафронов), 
а материального склада (секретарь
- т. Иванченко) в течение 6 месяцев 
) провели по одному партийному
- собранию.

Политике-массовая работа в пар- 
твйных организациях поставлена

- пл охо. Доклады, лекции, беседы
- среда коммунистов проводятся
- очень редко. Кружки по изучению

УСИЛИТЬ
СОЦИАЛИСТИЧЕСКО

l.
ния свободы каждый. Сторожа

1 завода „Ачтайсельмаша Периин '
■ Василий и Усольцев Егор по . 

совместному сговору украли из .
■ овощехранилища ОРС‘а 800 кг
1 картофеля и 50 кг луку. Расхити i 
, тели осуждены нарсудом 1 участ- 
I ка к пяти годам лишения свобо- i
ДЫ. I

К различным срокам лишения i 
свободы осуждены начальник ( 
охраны хлебозавода >61 Легезин i 

| Николай, начальник снабжения i 
этого хлебозавода №1 Рассис 
Арон, охранники стройки завода \ 
„Алтайсельмаш" Губ щев Николай j 
и Гусев Порфирий, комендант < 
общежития ВОХР Алтайского трак- j 
торного завода им. М. И. Кали- i 
нина Попов Григорий. Все эти i 
люди вместо охраны социалисти
ческой собственности, сами стали 
на путь воровства. i

Начальник ВОХРа Алтайского 
тракторного завода им. М И. Кали
нина тов. Хохлачёа беспрепят- < 
ственно принимает в охрану лю 
дей,которые ранее судились за 
кражи. Охранники Рывхо, Под : 
горный, Живаго и др. были осуж i 
дены за кражи к различ ным i 
срокам наказания. Однако это i 
им не помешало поступить в охра- i 
ну Алтайского тракторного за- > 
вода им. М. И. Калинина и со . 
вершать новые лреступдения,

Рубцовск, площадь имени О. N

истории ВКП(б) существуют фор
мально. Кружок пропагандиста 
Грибкова провёл последнее занятие 
в апреле этого года. Комсомоль
ский кружок пропагандиста Кро
тенко не собирался в течение все
го 1946 года. Эти факты характер
ны и для других кружков.

Узловой партком него секретарь 
тов. Деменчук, призванные руко 
водить на предприятиях транспор
та важнейшим политическим де
лом — социалистическим соревно
ванием, не организовали рабо
ту так, чтобы социалистическое 
соревнование стало действенным 
и способствовало выполнению и 
перевыполнению производственных 
заданий.

Партком не ставил на обсужде
ние вопросы о социалистическом 
соревновании, об улучшении быто
вых условий рабочих, об авангард
ной роли коммунистов на производ
стве, о подготовке транспорта к 
зиме.

Критика и самокритика в партий
ных организациях узла все ещё 
не в почёте. Руководители пред
приятий, коммунисты не любят 
критиковать друг друга. Недавно 
в газете „Большевистский призыв" 
была напечатана статья, рассказы
вающая о порочном стиле руковод
ства начальника паровозного депо 
тов. Замура. Вместо того, чтобы 
по деловому, по - большевистски 
реагировать на указанные в газете 
недостатки и перестроить работу, 
Замура обидился и стал искать 
причины для перевода его в другое 
депо. Заместитель начальника депо 
т. Дорофеев пошёл с жалобой на 
коммуниста Савина, который кри
тиковал работу депо, к начальни
ку тов. Ерёмину. Тов. Ерёмин не 
замедлил вызвать коммуниста Сави
на и заявил, что действия руково
дителей паровозного депо правиль\ 
ны и критиковать начальников не 
имеет смысла.

Все эти факты говорят о грубом 
зажиме самокритики в парторгани
зациях транспорта.

Узловой партком примирился с 
плохой работой предприятий тран
спорта и до сего времени не при
нял никаких мер к улучшению 
внутрипартийной работы, к широ

ком у развёртыванию большевист
ской критики недостатков.

U. Дергилёв,
инструктор оргинетрукторского 

отдела Рубцовского ГК ВКСДб).

О ХР АН У
Й СОБСТВЕННОСТИ

На вопрос— почему прияямаюг 
таких людей в охрану —тов, Хох- 
лачёв отвечает: „Ничего не поде
лаешь, нет лучших людей". Поэто
му неудивительно, что на Алтай 
ском тракторном заводе им. М И. 
Калинина кражи государственной 
собственности повторяются из ме 
сяца в месяц. Начальнику воору 
жённой охраны тов. Хохлачёву не 
обходимо пересмотреть штат охра 
ны и оставить только честных и 
проверенных людей.

В ближайшие дни краевым су 
цом будет рассмотрено уголовное 
цело по обвинению бывшего эав 
складом маслопрома Аносова Фё
дора- Этот расхититель, договорив 
шись с гр. Демидовым Михаилом, 
похитил и продал в течение 1S45 
1946 гг. 2136 кг. сливочного мае 
па. Аносов и Демидов арестова
ны и обвиняются по Закону от 
7 августа 1932 года Ддя возмеще
ния убытков, нанесённых госуаар 
ству, у преступников из‘ято иму
щество.

Здесь же на базе маслопрома в 
январе с.г. у мастера мороженно
го цеха Фроловой Марии была 
обнаружена растрата на сумму 28 
гыв. рублей. Управляющий базой 
гоэ. Стрельников вместо того, что
бы немедленно передать материа
лы о растрате в следственные 
органы, на протяжении 4-х меся-

По нашем; городу
Доклад об организации 

производства в США
Недавно из длительной загра

ничной командировки вернулся 
главный инженер Алтайского трак
торного завода им. М. И Калини
на тов. Перовский.

На-дчях тсв Перовский сделал 
интересный доклад для руково
дителей завода, начальников це
хов, мастеров и стахановцев на 
тему: „Организация производства 
в США“.

Художественная
самодеятельность

у тракторостроителей.
Коллектив худож ественной само- 

д=ятельности Алтайского трактор
ного завода им. М. И. Калинина 
подготовил новую постановку- 
комедию в 3-х действиях—М. Мей 
но и М. Эянэ-он „Сынишка".

Пьесу ставил художественный 
руководитель Рубце вского гор 
драмтеатра Немирович Данченко.

( Цветник мичуринца 
Ч г  З а х а р о в а

Большой научный интерес пред
ставляет незначительный по своей 
тощ аци , но интересный по сво 
ему ботаническому разнообразию 
цветник опытника мичуринца, ста 
рейшего железнодорожника Яр 
темия Кондратьевича Захарова.

На цветочной клумбе кроме 
наших сибирских цветов, рэзбро 
сав огромные полуметровые ли
стья, ярко цветут орхидейные ка- 
ны, привезённые из Сочи. Южный 
цветок чувствует себя замечатель 
но. Его листья напоминают ли
стья тропического банана.

цев вёл переговоры с Фроловой 
и уговаривал её. покрыть растра
ту. Однако убытки государству не 
были возмещены и, наконец, рас
тратчик скрылся. Спрашивается, 
кто повинен в таком деле, если 
на сам Стрельников? Видимо, убыт
ки, нанесённые государству, при 
дёгся возместить самому Стрель
никову.

„Там, где нет решительной борь
бы с бесхозяйственностью,—в своё 
время писала газета „Правда*,— 
где не поставлены учёт и контроль, 
где ослаблена бдительность, соз 
даётся возм тжность расхищать 
народное добро. Жулики и воры 
ищут всякую щель, чтобы подо 
браться к государственному сун
дуку".

Каждый руководитель пред
приятия, учреждения обязан кре
пить учёт и контроль над деятель 
ноегью всего подчинённого аппа
рата, каждый гражданин СССР 
обязан укреплять бдительность за 
сохранение государственной соб
ственности.

Ведя борьбу с расхитителями 
социалистической собственности, 
мы окажем неоценимый вклад в 
обогащение нашей Родины и вы
полнение пятилетнего плана вос
становления и развития народного 
хозяйства СССР.

С. Сталинский,
прокурор г. Рубцовска, 
мл. советник юстиции.

П И С Ь М О  В  Р Е Д А К Ц И Ю

БракоделЫ в сапоЖной 
мастерской

Недавно я обратилась к брига
диру сапожного цеха артели им 
Орджоникидзе т Акелькину с тем, 
чтобы отремонтировать изношен- 
ную обувь. Бригадир посмотрел на 
туфли, тапочки и заявил: „Ремонт 
будет стоить 18 рублей. Завтра 
ваша обувь будет готова".

На второй день прхожу и вижу: 
ремонт сделан плохо Тапочки 
стянуты дратвой кое-как,а ка туфли 
наложены толстые, обезображи
вающие заплаты. Кроме этого, 
бригадир Акелькин сообщает 
мне: „Ремонт сюит 36 рублей".

—Почему так изменилась цена?
—А вот, пожалуйс,а, книга тари

фов.
Акелькин подал мне книгу, 

испачканную, в которой никак 
нельзя было разобрать ни одной 
цифры. Тогда я решила обратить
ся к председателю артели тов. Гри- 
ценюк. Последний, покопавшись 
в каких-то бумажках, выяснил, что 
работа эта стоит 14 руб, 50 коп.

Я была возмущена отсузствием 
твёрдых расценок в артели им. Орд
жоникидзе, но все таки рассчита
лась за обувь, которую, к сожа
лению, одеть нельзя.

В. Зибарева.

По с дежах ваших аыступлеяаВ

„Справедливые жалобы 
читателей44

Под таким заголовком в нашей 
газете в номере от 16 июля с. г. 
была помещена статья, в которой 
за плохсв обслуживание читателей 
критиковалась работа городской 

1 библиотеки.
Как сообщает нам зав. отделом 

культпросветучреждений горис
полкома тов. Лесных, статья эта 
обсуждалась работниками библи
отеки. Приняты меры к улучшению 
обслуживания читателей города. 
За невнимательное отношение к 
читателям на библиотекаря т. Тю- 
калову наложено административ
ное взыскание.

■ Ответственный редактор 
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Рубцовская малярийная станция 
доводит до сведения населения 
о том, что водоёмы расположен
ные на правом берегу реки Алея 
с целью борьбы с малярийным 
комаром будут отравлены с 6-го 

, по 15-е августа. Поэтому катего
рически воспрещается в течение 

1 указанного срока в этих водоёмах 
поить скот, пользоватся водой для 
питья и купания.
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»
з Швейно-обувной мастерским
- врайлегпрома требуются на по-
- стоянную работу квалифицирован- 
э ные мастера швейного дела, са

пожного дела, сторожа охраны, 
уборщицы и счётные работники.

Обращаться по адресу: Вокзаль
ная улица дом № 100, с 10 часов 
утра до 5 часов вечера.


